

# Créer pour ne pas oublier

## une exposition en hommage à la colonie des enfants d'Izieu

La classe de terminale générale 5 du Lycée de la Plaine de l'Ain (Ambérieu-en-Bugey) a conçu plusieurs projets artistiques durant les cours d'enseignement moral et civique (EMC) au cours de l'année scolaire 2024-2025.

Leurs créations s'inscrivent dans le programme d'Histoire, et notamment l'étude du XXème siècle et les événements qui l'ont marqué. Inspirées du « Mur contre l'oubli » exposé à la Maison d'Izieu en 2024, leurs œuvres sont présentées du 13 septembre au 11 novembre 2025 au Château des Allymes.

Les 32 élèves de la classe ont, dans une pluralité de supports et de formes artistiques, réalisé sept œuvres en mémoire des enfants d'Izieu.

### Lycée de la Plaine de l'Ain (Ambérieu-en-Bugey, 01) : classe de terminale 5

Encadrée par M. Yann Cruiziat, professeur d'Histoire-Géographie-EMC

Abdel-Rahim A, Saifen B, Sini B, Aurélien B, Alyssa B, Alissia B, Leny B, Capucine B, Mory C, Naomi D, Maelys D, Charlotte D, Maelys F, Mathilde F, Helia F, Jonathan G, Margaux G, Baptiste H, Cassie H, Amalia J, Mathilde K, Hiba L, Thomas L, Juliette M, My-Linh N, Doha O, Oscar P, Auxan P, Athéna P, Inès R, Alana V, Fatma Y

## La Maison d'Izieu

### partenaire de l'exposition

Les sept œuvres des élèves de la classe de terminale 5 du Lycée de la Plaine de l'Ain ont été réalisées dans une totale liberté artistique.

Leur parole est retranscrite sur des cartels horizontaux gris foncé ; l'apport historique et scientifique de la Maison d'Izieu est présenté sur des cartels verticaux gris clair.

Le musée-mémorial remercie chaleureusement les élèves et leur professeur de s'inscrire dans le travail de transmission. À travers ce projet, ils s'affirment en ambassadrices et ambassadeurs de la mémoire afin que ne tombent pas dans l'oubli les 44 enfants et 7 éducatrices et éducateurs de la colonie d'Izieu raflés le 6 avril 1944.

